



Puchenau, 22. Februar 2021

Liebe Mitbewohner in der Gartenstadt 2!

Wieder einmal wurden in der Puchenauer Au die jährlichen Instandhaltungs- und Sicherheitsmaßnahmen durchgeführt.

Selbstverständlich verstehen wir die Notwendigkeit dieser Routine, jedoch ist für uns schwer nachvollziehbar, in welcher invasiver und destruktiver Art und Weise diese Arbeiten auch heuer wieder umgesetzt wurden.

Die IGP2 setzt sich bereits seit 2010 für die Erhaltung unserer Au ein und hat immer wieder – leider mit wenig Erfolg – darauf hingewiesen, dass das ursprüngliche Pflegekonzept des Landes OÖ vom 1.2.2010 eingehalten werden müsste. So trafen sich auch letztes Jahr vorausschauend die Interessensvertreter der IGP 2 und IGP 1 mit den verantwortlichen Behördenvertretern, um die Bedenken der Bewohner zu übermitteln und mögliche alternative Umsetzungswege aufzuzeigen. Bedauerlicherweise wieder ohne Erfolg. Gutgläubig ließen wir uns von den Verantwortlichen verträsten, dass in der kommenden Saison fachkundige Personen mit der Pflege der Au betraut werden. Traurigerweise fand leider kein dringend notwendiger Paradigmenwechsel statt und die Puchenauer Au gleicht im Moment wieder einmal einem „Schlachtfeld“.

Äußerst entmutigt, ob der jüngsten Geschehnisse, werden wir dennoch erneut aktiv werden müssen, um diese Missstände aufzuzeigen, obwohl bereits in den Jahren zuvor alle unsere Vorschläge ignoriert wurden und ergebnislos blieben.

Wir empfehlen, einen in Puchenau ansässigen Experten zu beauftragen, der in unserem Sinne notwendige Maßnahmen mit dem nötigen Augenmaß und der angemessenen Sensibilität umsetzt.

Bedauerlicherweise lassen sich die bereits durchgeführten Maßnahmen und der daraus entstandene Schaden für unsere Au nicht mehr rückgängig machen.

Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie sich bei der Gemeinde Puchenau diesbezüglich zu Wort melden.



IGP 2

Interessengemeinschaft
Gartenstadt Puchenau 2

Am **Freitag, den 26.02.2021** findet **um 11:00 Uhr** ein Ortsaugenschein unter strikter Einhaltung der Corona-Maßnahmen statt. Treffpunkt Melicharweg/Abgang zur Au.

Wir sind überzeugt, dass wir nicht müde werden dürfen, dafür zu kämpfen, dass die Gemeinde Puchenau endlich erkennt, dass die Puchenauer Au, vor allem für die Gartenstädter ein absolut schützenswerter Lebensraum ist, und daher mit Vorsicht und Augenmaß von Verantwortlichen in der Politik gepflegt und behandelt werden sollte.

Wenn auch Sie von den ewigen Enttäuschungen und vom mangelnden Engagement unserer Lokalpolitiker etwas frustriert sind, so dürfen wir die anstehenden Gemeinderatswahlen in Erinnerung rufen. Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte unserer homepage: www.igp2.at

Die IGP2 richtet sich in einem offenen Protestbrief an die Gemeinde, den Sie in unseren Schaukästen bzw. auf der homepage nachlesen können.

Mit freundlichen Grüßen!

INTERESSENGEMEINSCHAFT
GARTENSTADT PUCHENAU 2
I G P 2